

はまだ議会だより Vol. 65 読者アンケートに寄せられたご意見への回答

【総務文教委員会分】

| 自由意見（浜田市議会へのご意見やご要望など） | 対応経過及び結果 |
|--|--|
| <p>防犯カメラが色んなところに増設され、安心感が増しました。通学路にある、増水時に危険だと感じていた側溝に蓋がついたり、身近なところで改善を感じ、嬉しく思います。</p> <p>コンパクトシティや SDGs 推進、オンライン活用で地方でもできることが増え…と社会が変化している今、予算をかけて大きな箱物を作るような従来型の町づくりではなく、長期的な視点でコツコツと一人一人の住みやすさを積み上げていくことが、地域の課題解決に繋がることもあるのではと感じます。</p> <p>団塊世代がこの世を去ったあとの浜田市には何が残るのか、何が必要なのかを考えて動ける議員さんを期待しています。</p> | <p>ご意見ありがとうございます。今後ご期待にお応えできるよう活動してまいります。</p> |
| <p>歴史資料館の建設反対を市長に対して議員がはっきり言ってほしい。</p> <p>予算規模が少ない中で、建設費や維持費に投資することは納得いかないし、市民生活は全く良くならないと思っている。</p> <p>市長に対してはっきりものを言える議会であってください！</p> | <p>浜田郷土資料館の建て替え事業として検討がされています。各議員それぞれに意見を持っていますので、状況を把握しながら、引き続き議論してまいります。</p> |
| <p>市長はよく住んで良かった街づくりとスローガンを言われますが高齢者にとっては、とても住みにくい街となっています。その原因は交通の便が悪いことです。病院や買い物をするのにいつもタクシーは使えません（タクシー券を最大買っても1年間ではとても足りません）</p> <p>私の知り合いはそういった事情で外出することも少なく、家に引きこもりがちです。そのために病気がちとなり医療費も高くなります。高齢者が生き生きと好きな時に好きな場所に行くようになれば、引きこもりもなくなり医療費にもやさしい街になるのではないのでしょうか。そのためには交通の便が良くなることです。</p> <p>私も80代で免許の返納も考えていますが、こういった事情では返納もできません。</p> <p>話に聞くとところによると松江市ではワンコインバス（小型バス）が走っていて左まわり右まわりとあり、街の隅々まで走っていると聞きます。浜田市もぜひ旧市内にワンコインバスを走らせてせめて30分に1本の割合で走るようにしていただきたいです。高齢者からの切なる願いです（第3セクターでも良いです）</p> <p>※松江市の実情を調べてみて下さい。</p> <p>※高齢者が生活する上で困っていることをアンケートしてみてください（課題が浮きぼりになると思います）</p> | <p>ご指摘の課題認識は委員会としても共有しております。市内で取り組まれているあいのりタクシーや自治会輸送の取り組み状況をはじめ、引き続き検証・議論してまいります。</p> |

はまだ議会だより Vol. 65 読者アンケートに寄せられたご意見への回答

【福祉環境委員会分】

| 意見 | 対応経過及び結果 |
|---|--|
| <p>市議の方（浜田市として）考えて頂きたいのですが、私の子供2人は精神福祉手帳3級取得者、私自身も療育手帳B級取得者です。ずっと思っていたのですが、障がい者手帳を保持しており療育手帳ならA/精神福祉手帳なら1・2級の方なら自動車税免除や高速道路等の優遇がありますが、私からすると遠方から病院に通う際高速道路を使用したり、子供の通院やリハビリ等でどうしても親が運転をしないといけなくなってしまいます。現に私の子供は2人共どちらかが通院やリハビリに通っているため毎週運転（高速利用しないといけない距離です。）しています。その障がいの重さに関係なく、もう少し障がいをもっておられる家族の事を考えてもらえないでしょうか？家族として心からの願いです。</p> <p>そして、譲り合い駐車場の使用についても同様です。重度の方や妊婦さん・ペースメーカーを入れている方・高齢者の方は利用可能なような表示がありますが、これもぜひ浜田市、島根県に発信してほしいと考えます。</p> | <p>ノーマライゼーションの理念の下、国や県においても様々な支援策を実施しています。</p> <p>また、浜田市議会福祉環境委員会では「就労支援を含む障がい者支援」を重要な取り組むべきテーマとし、提言に向けてさまざまな視点で調査を行います。</p> <p>いただいたご意見も含め、現行の国・県・市の制度を今一度確認し、関係者の方々との意見交換も行う予定です。</p> <p>議会として、浜田市に提言できるよう調査研究を行います。</p> |
| <p>コロナ禍の今、带状疱疹が増えていると聞きます。数年前、私の妹が60代でかかり、本当に苦しんだ姿が怖くて忘れられません。コロナで収入もままならず……どうか助成金を考えて下さい。50代以上の人によろしくお願い致します。</p> | <p>コロナ禍により、これまでと違った生活のなかで多くの方々がストレスを感じながら日々過ごされています。</p> <p>さまざまな予防接種の助成については事業化されているものもありますが、带状疱疹など事業化されていない疾病があることも承知しています。</p> <p>市民生活への影響や皆様の理解等を勘案し引き続き調査研究を進めてまいります。</p> |

はまだ議会だより Vol. 65 読者アンケートに寄せられたご意見への回答

【産業建設委員会分】

| 「大学のある町として、どのような取組が必要ですか？」の設問に対する意見 | 対応経過及び結果 |
|--|-------------------------------------|
| 君市踏切について工事仕様書も JR に示したか 口頭で依頼したのか 逃げるごまかすの執行部説明としか見てないがどうか | 踏切の設計は、取付道路の仕様を示し、JR へ書面にて依頼されています。 |